

GRÉSIVAUDAN

DOMÈNE

Championnats de France de voltige : une Doménoise sur le podium



La Doménoise Fanny Viallard participera prochainement à des compétitions internationales en voltige aérienne.

La Doménoise Fanny Viallard est montée cette semaine sur la plus haute marche du podium aux Championnats de France de voltige aérienne, à Châteauroux. Cette jeune femme de 21 ans a le cœur bien accroché et démontre une fois de plus qu'il faudra désormais compter avec elle lors des grandes compétitions internationales de voltige aérienne. Elle a coiffé au poteau toutes ses rivales en terminant première et prend la seconde place du classement homme/femme, ce qui est une très belle performance.